



PROCESION DE SEÑORA SANTA ANA. Santa Ana, La Virgen María y San Joaquín, recorren las principales calles y avenidas de la ciudad. Millares de fieles concurren a la Iglesia Catedral, para acompañar a la Sagrada Familia, invocando la paz en El Salvador.

# Inauguran la IV FERIA de la Pequeña Empresa

Ayer se inauguró la IV FERIA Nacional del Vestuario, Calzado y Artesanías en los locales de la FERIA Internacional; en los actos de inauguración el Lic. Fredy Quintanilla, Presidente de COFAPI dijo: "En el seno de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños han nacido diferentes organismos que con el correr del tiempo se han convertido en verdaderas instituciones. "Por eso creimos que era la hora de que el pequeño empresario debería tomar parte más activa en la defensa de sus intereses y de sus instituciones. Por eso se

realizó la Primera FERIA Nacional del Vestuario, Calzado y Artesanías; esa feria sólo contó con 30 expositores. Para esta IV FERIA se cuenta con 130 expositores que generan más de 1,100 empleos. Este es el espíritu del pequeño empresario salvadoreño. "En estos años la economía del país ha descascado en la responsabilidad y laboriosidad de la pequeña empresa, que como parte mayoritaria del sector productivo, no claudicará.

Luego agregó: "Nuestras pequeñas industrias cada día tienen mayores problemas; por un lado la escasez de materia prima, no tenemos instituciones de desarrollo que fortalezcan la pequeña industria, se tiene poco acceso a los bancos y en cuanto al vestuario, ese rubro quedó fuera del Programa de la Cuenca del Caribe". Añadió el Lic. Quintanilla: "Hago un llamado al Gobierno de la República —Favor pase a la página 39.

## 3 Batallones Operan en Departamento de Usulután

Tres batallones están operando en el departamento de Usulután, según información militar procedente de la Sexta Brigada de Infantería, con sede en aquella cabecera departamental. Se trata de los batallones "Oromontique", "Lempa" y "Atonal", que en diferentes sectores del departamento llevan a cabo operaciones de contrainsurgencia.

A su vez, los tres batallones efectúan operaciones de acción cívica militar y de apoyo a las comunidades donde operan. El Batallón "Oromontique" —informan— mantiene control y vigilancia de la población de Jucuarán, mientras que el Batallón "Lempa" realiza rastreos y patrullajes —Favor pase a la página 29.

## Cuarenta Golpeados en Accidente de Tránsito

Más de cuarenta golpeados, algunos de gravedad, fue el resultado de un accidente de tránsito ocurrido ayer en la mañana en el kilómetro 37 de la Carretera Panamericana.

na, cerca de la ciudad de Cojutepeque. Las investigaciones de la Policía indican que el bus 71-351 "Estrella de Oriente", conducido por Jesús Ramirez Carbajal y el cual hace su recorrido en San Salvador a Ilobasco, colisionó con el bus placas 73-581 de la empresa "Dinorah", manejado por el motorista Luis A. García y cuya ruta es de esta capital a Sensuntepeque. Agrega el parte policial que el bus de la empresa "Dinorah" corría a excesiva velocidad y trató de pasar a otro vehículo en una curva en pendiente en el momento que en dirección contraria circulaba el bus "Estrella de Oriente", éste trató de esquivar el impacto y pegó en un paredón y luego contra el otro bus; del impacto el bus de la empresa "Dinorah" se desarmó, quedando la capota lejos del resto de la carrocería. En el accidente resultaron los dos motoristas con heridas de gravedad en la cabeza y la mayoría de

## XX Aniversario de Grupo A.A. San Sebastián

El Grupo de Alcohólicos Anónimos "San Sebastián" celebrará su vigésimo aniversario de fundación con una sesión pública, que se llevará a cabo mañana en el local de la escuela "Juana López", de 8 a.m. a 12 m., en Ciudad Delgado. Los temas de la sesión pública serán: 1) Cómo trabaja el programa. 2) Trabajando con otros. 3) A.A. y la medicina. 4) La familia después. Los A.A. de San Sebastián sugieren a sus buenos compañeros que en los días de compartimiento y en la sesión pública se hagan acompañar por personas que creen tener problemas con el alcohol. —Favor pase a la página 13.

## 41 Prófugos han Vuelto a Penitenciaría de Mariona

Cuarenta y un prófugos se han presentado al Penal de Mariona del total de 149 que huyeron el 12, cuando se produjo un ataque terrorista a ese centro de reclusión, según informó su director, Br. Francisco Olmedo. De ese total, 4 reos son de los llamados "políticos" y 37 comunes. Los "políticos" han sido llevados por la Cruz Roja Internacional, a petición de ellos o sus familiares. El Br. Olmedo manifestó que todos los reos que han vuelto a Mariona también han llegado acompañados por sus padres en su mayoría y otros por parientes cercanos.

Sobre el problema de los reos que deben de estar cerca del juzgado donde se ventilan sus causas, el Br. Olmedo manifestó que es una de las principales gestiones que está llevando a cabo la Dirección General de Penales. Un ejemplo de estos casos lo representa el reo Iván Delgado, que se encuentra en el penal de La Unión, a pesar de que su juicio se ventila en el Juzgado Sexto de lo Penal de San Salvador. Esa situación representa para —Favor pase a la página 29.

## Formarán Mini-Empresas para el Hogar del Niño

La Cámara Junior Metropolitana de Dirigentes, dentro de sus programas hacia la comunidad proyecta la formación de microempresas para que funcionen en el Hogar del Niño, por lo que piden la ayuda necesaria para adiestrar a los jóvenes de ese centro. Las empresas en proyecto son Confección, Cerámica, Artesanías y Pollos de Engorde; realizaron una reunión para solicitar el patrocinio de entidades nacionales e internacionales para poder coordinar y desarrollar este proyecto que vendrá

a favorecer a los niños del mencionado centro. Ya cuentan con la ayuda de CENAP y profesionales que darán clases explicativas en las cuatro empresas que involucran a más de 300 jóvenes. Actualmente están capacitando a 50 para especializarlos en niveles gerenciales y mandos medios. El presupuesto asignado al Hogar del Niño no alcanza para satisfacer las necesidades de los ingresados en el centro para que tengan un desarrollo integral. Las empresas serán —Favor pase a la página 29.



MAS DE 40 GOLPEADOS. Cojutepeque. Grave accidente se produjo ayer en el kilómetro 37, de la Panamericana, al chocar dos buses, con saldo de más de 40 pasajeros gravemente golpeados. En primer plano el bus de la empresa Dinora. (G. Alvarado).

## Desperfectos en Cañerías Perjudican a los Usuarios

Entre las calamidades que está sufriendo San Salvador están los acueductos dañados, donde se pierde mucha agua potable y las tuberías rotas de aguas negras provocan riesgos para la salud, especialmente por la posibilidad de que se contamine con éstas el agua que la gente bebe, dice el Lic. Antonio Armando Rivera. Lo peor es que las últi-

mas lluvias han arrastrado las aguas negras buscando cauce en varios hogares, como ha sucedido en una colonia de Cuscatancingo, donde se han anegado algunas calles, llevando peligro para la salud de los habitantes. Se llamó varias veces a la ANDA, dice, tratando de que enviaran una cuadrilla. —Favor pase a la página 29.

## Tablero Judicial

### Abogado en Zacatecoluca Sufre Mordeduras de Perro

ZACATECOLUCA. —El Dr. Raúl Hernández Zúñiga, de 52 años, conocido abogado que reside en San Juan Nonualco, fue atacado por un perro cuando tocó la puerta de una casa en la Avenida "José Siméon Cañas", barrio El Centro, de esta ciudad. El Dr. Hernández, que defiende a una mujer acusada de robo en el Juzgado Primero de lo Penal, dispuso que su cliente se cambiara de ropa para llevar a cabo un reconocimiento en rueda de reos y cuando se dirigió a la casa para recogerle la ropa y tocó en puerta, salió un perro que se abalanzó y le produjo varias mordeduras. El Dr. Hernández se encaminó después al hospital para someterse al tratamiento necesario, toda vez el perro resulte enfermo. Dr. Rosales y Rosales es Absuelto por el Jurado El Dr. Juan Ramón Rosales y Rosales fue ab- —Favor pase a la página 29.

## Encuentran Cadáver en Los Planes

El cadáver de Lorenzo Gabriel Castillo, de 30 años, fue encontrado ayer por bomberos nacionales en la "Puerta del Diablo", en los Planes de Renderos, entre unas peñas y a varios metros de altura. Autoridades judiciales de Panchimalco establecieron que el cadáver tenía entre 10 y 15 días de —Favor pase a la página 39.



FALSIFICADORES. La Policía de Hacienda capturó a Juan Carlos Abrego, Dagoberto Escobar Reyes, Andrés Adolfo Escobar y Manuel Anzora Baiza, acusados de falsificar sellos y documentos de instituciones oficiales, así como visas norteamericanas y mexicanas. También trataron de sobornar a sus captores con 5,000 colones, según el informe oficial.